
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Sind alle Hydranten entlang der Hauptstraße voll funktionsfähig? 
 
Begründung: 
Beim Aufbau der Glückstalertage gab es Probleme beim Anzapfen von Hydranten für die 
Gastronomie und die Toilettenanalagen. 
 
Stellungnahme der Stadtwerke Bielefeld GmbH: 
 
Im Zuge von Baumaßnahmen und Sanierungen von Wasserleitungen kann es vorkommen, dass 
alte Leitungen außer Betrieb genommen wurden und somit die Hydranten auch nicht mehr mit 
Wasser versorgt werden, die Versorgung wird dann durch neuverlegte Leitungen sichergestellt. 
Im Rahmen der anschließenden Oberflächensanierungen werden die Leitungen und noch 
sichtbaren Kappen entsprechend zurückgebaut. 
Dies ist tagesaktuell bei uns im Planwerk hinterlegt. 


